

Sommerfest bei Palliativ

Das Palliativzentrum der Universitätsmedizin Göttingen feiert am Samstag, 7. August, sein diesjähriges Sommerfest. Patienten, Angehörige sowie Freunde und Interessierte der Göttinger Palliativmedizin sind eingeladen. Das Fest beginnt um 14.30 Uhr und findet im neuen Patientengarten am Bettenhaus II statt. Auch für schlechtes Wetter ist vorgesorgt. Es stehen Zelte zur Unterkunft bereit.

Persönliche Gespräche

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter informieren über das Palliativzentrum, das Konzept und ihre Arbeit. Der Leiter des Palliativzentrums, Prof. Dr. Friedemann Nauck, steht für Gespräche bereit. Darüber hinaus bietet der Festveranstalter die Gelegenheit, sich im persönlichen Gespräch über Erfahrungen auszutauschen.

Förderverein unterstützt

Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Das Sommerfest des Palliativzentrums wird erneut unterstützt vom „Förderverein für Palliativpatienten an der Universitätsklinik Göttingen e.V.“ und den ehrenamtlichen Mitarbeitern der Abteilung Palliativmedizin. red